

Auswärts nach Haching

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

noch zwei Wochen bis zum nächsten echten Heimspiel. Am 09.11. dürfen wir endlich wieder in der Jahnsporthalle spielen. Wir haben große Sehnsucht nach Euch und sind schon jetzt heiß auf die Partie gegen die Delitzscher. Doch auch diesen Samstag in Unterhaching gehen wir voller Motivation in das Oberbayernderby. Um 19:00 Uhr spielen wir in der Bayernwerk-Arena und hoffen auf einige Unterstützer. Auch wenn die Hachinger Freikarten verteilt haben und so 500 Zuschauer in die Halle locken wollen, wir wollen die Halle stimmungstechnisch einnehmen und sportlich dagegenhalten.

Die Unterhachinger streben mit hohem Budget und international verstärktem Halbprofi-Kader an die Spitze der Liga. Diesmal sind sie der Favorit, auch weil wir einige Ausfälle kompensieren müssen.

Die beiden kehren als Bundesligaspieler nach Unterhaching zurück. In der U14 haben sie noch für

Haching gespielt, doch dann ist Generali ausgestiegen, die erste Mannschaft wurde aus dem Erstligaspielbetrieb abgemeldet und die beiden Jugendspieler haben bei uns eine neue Heimat gefunden. Die Entwicklung ging steil bergauf - Zwei dritte Plätze bei den Deutschen Jugendmeisterschaften, die Bayernligameisterschaft in der letzten Saison und jetzt fester Bestandteil im Bundesligakader der Bärenstädter.

Diese Entwicklung zeigt auch die Unterschiede der beiden Standorte. Unterhaching spielt mit sehr hohem Etat in professionellem Umfeld und mit Halbprofis. Nach dem Abgang von Coach Jürgen Pfletschinger hat der erfahrene Tscheche Stanislav Pochop übernommen. Zum Kader mit fünf Deutschen, drei Bulgaren, einem Tunesier, einem Serben, einem Rumänen und einem Franzosen meinte Geschäftsführer Mihai Paduretu zu Saisonbeginn: „Trotzdem sind wir keine zusammengekaufte Söldnertruppe.“ Allein die Betonung dieser Aussage macht den versteckten Vorwurf klar und lässt Raum für Interpretation.

Wir setzen auf unsere Jugendarbeit und freuen uns über den Ausnahmejahrgang 2000/01.

Felix und Korbinian freuen sich auf das Derby: „Die Anreise kurz, die Halle hoffentlich voll, viele Grafinger Fans und einen ambitionierten Gegner, was will man mehr?“ An diesem Samstag übernimmt Felix das Instagram-Takeover, ihr könnt ihm bei @volleyballgrafing folgen und bekommt somit Einblicke ins Team.

In diesem Sinne - Fighting Bayrisch

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.